
Notre indus...triée sur le volet. 
 
Ces dernières semaines encore, l’industrie s’est imposée dans mon agenda.

Entre pépites à soutenir et sites emblématiques à défendre ou encore droit des
travailleurs, retrouvez ci-dessous un aperçu de mon travail parlementaire.

 
L’Assemblée Nationale a acté la suppression de son groupe d’études sur
l'amiante. C’est un pied de nez à toutes les victimes. Ce sujet de santé
publique gravissime était jusque-là sous-estimé, il est maintenant mis sous le
tapis. 

J’ai donc demandé hier à la Présidente de l’Assemblée nationale de
rétablir cette instance au nom des victimes du fléau de l’amiante, ces
travailleuses et travailleurs qui font face à des maladies, souvent graves, et trop
fréquemment mal reconnues et mal indemnisées. 

Leur voix doit être entendue.
Leur préjudice doit être reconnu.
L’injustice doit être réparée.

Toute ma prise de position ici

Les victimes de l’amiante bafouées par la
présidence de l’Assemblée Nationale

https://www.instagram.com/p/DGVKXbsNCNi/?img_index=1


Ce sont les mêmes populations d’ouvrières et d’ouvriers qui font les frais de
l’abandon de notre industrie aurhalpine par le gouvernement. 

Il y a quelques semaines, 75 élus socialistes et divers gauche d’Auvergne
Rhône-Alpes se sont joints à moi pour tirer la sonnette d’alarme, dans une
tribune aux Échos.
 
En 25 ans, un emploi sur six a disparu dans l’industrie aurhalpine.
Arkema, Bayer, Cotelle, Jtekt, Michelin, Vencorex, Photowatt... ce sont leurs
travailleurs qui font les frais des licenciements, du gel des créations d’emploi, de
l’effondrement de l’intérim, et des défaillances d’entreprises à répétition sur dix
ans. 

L’industrie, cette colonne vertébrale de notre économie locale, française et
européenne, est en souffrance, alors même que l’Europe se trouve à une
croisée des chemins qui la rend chaque jour un peu plus cruciale.
 
La cause : une politique industrielle dépassée, et une absence de stratégie
cohérente à tous les niveaux. 

25 ans de renoncements, d’inaction et d’abandon progressif de secteurs clés
comme la chimie, l’électronique, l’automobile et la mécanique ont sacrifié notre
modèle au niveau international, le rendant vulnérable aux taxes douanières
imposées par les États-Unis, et au niveau national, en en faisant la victime
collatérale de la concurrence asiatique déloyale, surfinancée, elle, au niveau
étatique.
 
Un sursaut politique est indispensable. Nous avons donc demandé au
Gouvernement qu’il propose une stratégie industrielle complète, qui permette de
soutenir l’industrie aurhalpine, ses salariés, et le reste du secteur ailleurs en
France. 

À lire en entier ici 🖊

Des difficultés en Auvergne-Rhône-Alpes
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Nous voyons pourtant que notre système industriel fonctionne, lorsqu’il est
correctement financé. Nous voyons également qu’il est capital afin de faire face
à des crises, notamment sanitaires, qui ne sont pas sans se multiplier.
 
C’est l’un des enseignements que m'ont apporté les équipes de Fabentech, une
belle entreprise aurhalpine à la pointe de la lutte contre les menaces
bioterroristes et pandémiques, que j’ai également visité cette semaine. Pour
éviter une pandémie, il faut l’éteindre à la source, et donc disposer d’une quantité
suffisante de doses d’antidotes. Notre souveraineté sanitaire est cruciale,

constituent des bassins d’emplois importants, ferment pour délocaliser là où le
coût de l’emploi et des matières première est plus faible.
 
Je m’y suis rendu aujourd’hui, aux côtés des maires de Côte d’Or et notamment
de Céline Tonot, maire de Longvic, du député de la circonscription Pierre
Pribetich, des syndicats et travailleurs de Tetra Pak, pour protester contre la
fermeture du site.
 
Cette entreprise est rentable. Elle ferme cette usine pour l’être encore plus,
ailleurs, après avoir touché des fonds publics.
 

Nous ne devons plus tolérer la voracité de ces patrons
vautours qui se repaissent sur notre système et partent en
n’en laissant que les miettes. 

Ma prise de parole ici 📣

Fabentech : comme quoi, quand l’Europe veut, on peut

 
Au sein de ce marasme, 
portent bien, des usines comme 

il est inadmissible que les entreprises qui se
Tetra Pak, des structures rentables, qui

Tetra Pak : halte à l’obsession de la rentabilité
maximale
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Retour en images ici 

impôt plancher de 2% sur les
patrimoines supérieurs à 100 millions d'euro
l’Assemblée nationale. C’est une première étape nécessaire vers
justice fiscale, et, à terme, de justice sociale. 

plus de

ce n’est pas
car la France manque d’argent, mais car elle refuse de le prélever où il se

trouve
 
Je suis donc particulièrement heureux que l’une des propositions que nous

Chloé Ridel Liêm
 le PJT. 

façons dont les ultra-riches dictent les règles du
la France est un paradis

📸

Alors que demande-t-on ?
 
Une stratégie industrielle complète est nécessaire. Après des mois d’effacement
du Gouvernement, nous lui demandons :

Mais comment financer tout cela ?
 
Nous évoquions dimanche dernier quelques pistes avec et 
Hoang-Ngoc, dans la deuxième édition de mon émission :
 
Nous avons décortiqué les 
jeu, et en sommes arrivés à la conclusion que oui,
fiscal pour milliardaires. 

Alors quand le gouvernement racle tous les fonds de tiroirs de nos services
publics pour financer un budget qui pénalise toujours les mêmes, 

.

avions avancé dans l’émission, celle de l’
, ait été adoptée hier soir à

Un plan pour les secteurs déstabilisés
Un plan de soutien à l’intelligence artificielle
Un plan pour la décarbonation de nos industries.

Notre région peut être une figure de proue de l’innovation,
notamment médicale, et un bouclier contre les menaces biologiques. 

et elle est aujourd’hui en partie permise par les 20 millions d’euros
d’investissement européen dans l’entreprise Fabentech. 
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Ici en vidéo 

Ici en podcast 

🎥

🎙

Une émission à écouter pendant
votre jogging matinal :

Pour suivre les prochaines éditions
de l'émission, je vous invite à vous
abonner à ma chaîne Youtube et à
mes réseaux sociaux ! ✅

Je vous souhaite une excellente soirée et un très bon week-end. 

À bientôt,
 
Pierre Jouvet
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